

Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada
ADDENDUM ONE / ADDENDA UN
July 18, 2022 / 18 juillet 2022
30001714

Grounds Maintenance Services at the Pacific Biological Station 3190 Hammond Bay Rd. Nanaimo B.C. /
Services d'entretien de terrains à la Station biologique du Pacifique située au 3190 Hammond Bay Rd,
Nanaimo, Colombie-Britannique

English

Question #1

This contract is for a lawn, beds and irrigation bid. There's a section for the lawn pricing, but no beds or irrigation, Annex B page 25.

Response #1

Not applicable, please provide pricing as described in Annex B.

Question #2

There's no map of the facility, is that to be provided on the walkthrough?

Response #2

Map will be provided at walkthrough.

Question #3

Also, in Annex D. Under Mandatory Criteria- M3. It states that we need a City of Victoria business licence to bid on this contract. This building is located in Nanaimo, BC.

Response #3

A business license for City of Nanaimo is required.

Delete

M3	The bidder must submit proof of a Business License for the City of Victoria.
-----------	--

Insert

M3	The bidder must submit proof of a Business License for the City of Nanaimo.
-----------	---

Français

Question #1

Ce contrat porte sur une pelouse, des plates-bandes et une offre d'irrigation. Il y a une section pour le prix de la pelouse, mais pas de plates-bandes ni d'irrigation, annexe B page 25.

Réponse #1

Sans objet, veuillez fournir les prix décrits à l'annexe B.

Question #2

Il n'y a pas de plan de l'installation, est-ce que cela doit être fourni sur la procédure pas à pas ?

Réponse #2

La carte sera fournie lors de la visite guidée.

Question #3

Aussi, à l'annexe D. Sous les critères obligatoires - M3. Il stipule que nous avons besoin d'une licence commerciale de la ville de Victoria pour soumissionner sur ce contrat. Ce bâtiment est situé à Nanaimo, en Colombie-Britannique.

Réponse#3

Une licence commerciale pour la ville de Nanaimo est requise.

Supprimer

O3	Le soumissionnaire doit fournir la preuve d'un permis d'exploitation pour la ville de Victoria.
----	---

Insert

O3	Le soumissionnaire doit fournir la preuve d'un permis d'exploitation pour la ville de Nanaimo.
----	--